

ともに トライ!

「思いやりの言葉、行動が自然にでき、互いの良さを認め合える学年」 「心身を鍛え、何事にも一生懸命取り組む学年」

どのクラスも素晴らしい合唱でした!



この言葉は、校長先生から聞いた審査員の先生の言葉でした。2年生の合唱の審査をする際、どのクラスも同じように素晴らしく、優秀賞、伴奏者賞、指揮者賞を決めるのに審査員の先生はとても悩まれたそうです。講評では、「よく響く歌声で、全パート、全クラス、一つ一つの歌詞を丁寧に歌っていました。来年が楽しみです。」とお褒めの言葉をいただきました。これまで、実行委員、パートリーダー、指揮者、伴奏者を中心に練習してきた成果が発揮できた合唱コンクールだったと思います。そして、今年は3年生の合唱を会場で聴きました。それは、二中の合唱の伝統を次につないでいくためです。3年生は、課題曲と2年生よりもより難しい自由曲に取り組み、ホールいっぱいに響く合唱を披露してくれました。私たちに示しつないでくれた歌声を、来年は2年生が後輩へ引き継げるよう、心に留めておいてほしいと思います。

合唱に取り組むことで学んだ、人や音に合わせて一つのことを仲間とともに創り上げることを、次はダンスコンクールに生かすことを期待しています。

保護者の皆様には、会場の関係でクラスごとの入れ替えとなりご迷惑をお掛けしましたが、ご協力いただいたことに感謝しております。ありがとうございました。



2年1組



- 来年は今年よりもっとうまくって、最優秀賞を取りたい。Mさん
- 緊張したけど、楽しく歌えた。
Yさん
- クラスの人とより協力することができた。Sさん
- 初めて広いホールで歌って、広いところだとこんな感じで響くんだなど分かった。Aさん
- 人前でも堂々と声が出せることや、進んで行動することに自信が出た。
Kさん

- 1年生の時より歌う曲が難しいが、みんなすくなじめていて、学ばなきゃいけないなと思った。Sさん
- みんな練習をまじめにやっていて良かった。Hさん
- 1年生の時より声を出せるようになった。大きい声の出し方が分かった。Sさん
- 国際村のステージは、声が響いていて、きれいに聞こえた。Sさん

2年2組



2年3組



- 普段はあまり意見を言わない人が「こうしたら良いんじゃない?」と意見を言っている姿を見て、その人の知らない一面を見ることができた。
Rさん
- 3年生、上手ですごいと思いました。Hさん
- 声はずかしがって出さないのはやめようと思い、たくさん声を出せるようになりました。
Mさん

藤倉地区清掃に参加しました

10月16日(日)7時30分から藤倉地区の地区清掃があり、2年生からも藤倉地区の生徒が参加しました。通学路にもなっている歩道のゴミ拾いや、草取りなど、地域の方々と一緒に一生懸命行っていました。

